



Les plans de l'Arizona constituent une attaque frontale contre les pensions des travailleurs et travailleuses, et un recul sans précédent pour la fonction publique.

Tout le monde a droit à une pension décente. Mais si le formateur De Wever veut réaliser trois milliards d'économies sur les pensions, **ce sont les travailleurs et les travailleuses qui paieront la facture!**

La FGTB, la CSC et la CGSLB s'y opposent et revendiguent:

- Des pensions plus élevées. Elles sont actuellement parmi les plus basses d'Europe!
- De bonnes conditions de travail tout au long de la carrière.
- Des carrières plus courtes en cas de travail pénible.
- Des cotisations sociales patronales à la hauteur des besoins et la fin des cadeaux inconditionnels aux entreprises.
- Un espace pour une véritable concertation sociale.

Pour des pensions décentes et une société plus juste!

Action le 13 janvier - 10h30 Tour des pensions - Bruxelles







